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Abstract (en)
[origin: US2018324534A1] A module for installation in a housing of a hearing aid, comprising a receiver having a first sound opening, for emitting
acoustic signals, and an acoustic channel for guiding sound, which is aligned with the first sound opening and runs in a longitudinal direction. The
acoustic channel is enclosed by a cup-shaped holder, and the holder has a second sound opening, which is aligned with the acoustic channel.
The holder carries a spout, which has a mounting end and a connecting piece for connecting an ear mold. The spout has a channel for conducting
sound, which runs in the longitudinal direction and is disposed in alignment with the second sound opening of the holder.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Modul (10) zum Einbau in ein Gehäuse (12) eines Hörhilfegeräts (14), umfassend einen eine erste Schallöffnung (16)
aufweisenden Receiver (18) zum Abgeben akustischer Signale, und einen mit der ersten Schallöffnung (16) fluchtenden und in eine Längsrichtung
verlaufenden Schallkanal (20) zur Schallführung. Der Schallkanal (20) ist von einem becherförmigen Halter (22) umschlossen, und der Halter (22)
weist eine mit dem Schallkanal (20) fluchtende zweite Schallöffnung (24) auf. Der Halter (22) trägt eine Tülle (26) mit einem Montageende (28) und
mit einem Anschlussstück (30) zum Anschließen eines Ohrpassstücks (32). Die Tülle (26) weist in Längsrichtung einen Kanal (34) zur Schalleitung
aufweist, der mit der zweiten Schallöffnung (24) des Halters (22) fluchtend angeordnet ist.
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